

Cuatro personas mayores se reincorporaron a su residencia de origen desde **la Residencia Espejo Transitoria (RET) habilitada por el Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA) en la comuna de Panquehue, luego de un brote de COVID-19** registrado al interior del Establecimiento de Larga Estadía (ELEAM) San José de Cabildo a fines de junio.

Tras cumplir su **cuarentena de 28 días, estas personas lograron recuperarse de Coronavirus y regresaron a su residencia de origen**. En la Residencia Espejo Transitoria recibieron los cuidados necesarios para superar esta enfermedad y cumplieron de forma exitosa su proceso de aislamiento, además del control de otras patologías de base, lo cual significó una importante mejora en su estado de salud.

#### Anuncio Patrocinado

El coordinador regional de **SENAMA Valparaíso**, Alonso Cuadra, destacó que “la recuperación de estas cuatro personas mayores del ELEAM San José de Cabildo nos pone muy contentos, ya que pueden volver después de 28 días a su residencia de origen totalmente recuperados. Reitero los agradecimientos a los equipos de salud que se encuentran trabajando en esta residencia espejo, quienes han dedicado y entregado su mejor esfuerzo para brindar los cuidados que necesitan las personas mayores de la zona, quienes forman parte de la población de riesgo.”

La Residencia **“El Palomar”, ubicada en la comuna de Panquehue, está habilitada para recibir a todas aquellas personas mayores residentes de ELEAM de la zona Cordillera de la región de Valparaíso**, que presenten un diagnóstico de COVID-19 positivo y que no puedan hacer un aislamiento efectivo dentro de su hogar de origen. A la fecha, han ingresado 19 adultos mayores y permanecen aún 9 de ellos, provenientes de ELEAM ubicados en Villa Alemana y Quillota.

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe destacar que las residencias espejo transitorias son recintos que cuentan con habitaciones habilitadas para que personas mayores residentes de ELEAM puedan trasladarse una vez que se confirme un caso de COVID-19 en su hogar de base. En el lugar reciben la atención de un equipo multidisciplinario que mantienen un monitoreo permanente de su salud y signos vitales, entregando la atención y protección que se requiera

y tú, ¿qué opinas?